



# 2月園だより

亀田保育園  
令和3年1月26日



**ヤッホー！ 雪あそび大好き☆** 年末年始に大雪に見舞われ、園庭は雪野原となり、子どもたちは待望の雪遊びを楽しみました。自然に触れて遊ぶことは、心身の成長につながります。春まで思う存分、冬を楽しんでいきたいと思っております。



## =2月の行事予定=

- 2日(火) 豆まきの会
  - 5日(金) 岩城小学校へ体験入学：5歳児
  - 9日(火) 安全教室
  - 10日(水) ピアノミニコンサート
  - 16日(火) 避難訓練
  - 17日(水) 保護者会役員会 18時～
  - 19日(金) 卒園記念写真撮影、もうすぐ一年生収録予定：亀田保育園バージョン
- ひまわり組さんはお休みしないでください。
- 24日(水) 身体測定(未満児)
  - 25日(木) 身体測定(以上児)
  - 26日(金) 誕生会
  - ひよこの会 2日(火)、16日(火)
- ※2月に予定しておりました、保育参観はコロナウイルス感染予防のため中止といたします。

もうすぐ一年生の動画は、ホームページにアップいたします。後日お知らせします。お楽しみに!!

## おいしいね お餅の日 1月21日(木) 2,3,4,5歳児

「わあ～！なんかいいにおいがする～」と子どもたち。この日は「お餅の日」。餅つき器の餅米が、いよいよ蒸け上がるにおいが立ちこめると、早速餅つき器の周りに集まり、今か今かと、お餅ができて上がるのを見ながら心弾ませていた子どもたちでした。いただく前には、お餅の集会を行い、「なぜお餅を食べるのか」や「お餅の遊び歌」で楽しみ、待ちに待ったあん餅ときなこ餅をおいしくいただきました。ごちそう様でした！ ※0,1歳児さんは、2歳児になったらいただけます。



## 地獄の釜の蓋が開く 1月15日(金) 3,4,5歳児 正念寺へ

この日、子どもたちは正念寺に鬼っ子掛け図(地獄絵)を見学に行きました。まずは、閻魔大王様に手を合わせ、次におどろおどろしい地獄絵を恐る恐る見させていただきました。

和尚様から、翌1月16日は地獄の釜の蓋が開く日というお話や、地獄に落ちないためには【すべて命あるものは大切にする】【人をいじめたりいやなことをしたりしないこと】【食べ物は好き嫌いをしないこと】【大人の話ちゃんと聞くこと】等、ありがたいお話を神妙な面持ちで耳を傾けていた子どもたちでした。さて、心に届いたかな。

正念寺の閻魔大王様



## ♡ご報告♡

もも組2歳児担任 伊藤紗喜子先生が女の子を出産いたしました。おめでとうございます。



## =どうぞよろしく!=

午後からパートで勤務しておりました長谷川瞳さんは、1月から子育て支援員として、フルタイムで働いております。これまで通り、もも組に入っていただいております。よろしくお願いいたします。

**！！危険です！！** 先日除排雪作業を業者に依頼し、園舎周りをきれいに除雪してもらいました。ところが、砂場に重機が入り作業をしたため、砂場の枠が破損して写真のような状態になってしまいました。陥没しているところもあり大変危険です。修繕は春にならないとできないため、近寄らないようにバリケードを設置しております。

保護者の皆様には、送迎の際にお子さんが近づかないよう、よろしくご協力をお願いいたします。

